

Hallo Micha,

wir wollten uns auf diesem Wege noch einmal herzlich für die gelungene Reise ins Land der Phantasie bedanken.

Du hast mit deiner mitreißenden Art sowohl die Kinder als auch die Betreuer in deinen Bann gezogen. Noch immer bekommen wir von Eltern und vor allem auch von den Kindern Rückmeldungen, wie faszinierend

und schön die Kinderkulturtage waren. Man merkt dir an wie sehr dir die Kinder am Herzen liegen und das kommt auch genauso bei den Kindern an. Es ist bestimmt nicht einfach, 60 Kinder so in seinen Bann zu ziehen, dass sie den ganzen Tag über gespannt und erwartungsvoll auf das warten, was noch kommt.

Als wir die Kinder gefragt haben, ob wir dich nächstes Jahr wieder einladen sollen, da riefen sie alle begeistert ja.

Wir denken, du hast uns allen was mit auf den Weg gegeben und wir werden uns noch lange an diese gelungenen Tage zurückerinnern.

Micha, bleib so ehrlich wie du bist, so bist du toll !!!!!!!!!!!

Viele liebe Grüße auch an Michaela und Miro

Bettina und Alice
sowie das gesamte Betreuer team und die Kinder
aus Mandern und Waldweiler